



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

1 de abril de 2024
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

Ya hay 41 medicamentos dentro de la categoría de ahorros con la Parte B de Medicare

El Departamento Federal de Salud y Servicios Humanos [anunció](#) que, entre el 1ro. de abril y el 30 de junio, a 41 medicamentos se les reducirán las tasas de contribución de seguro de la Parte B de Medicare. Más de 700 mil personas de edad avanzada toman por lo menos uno de los fármacos seleccionados y, dependiendo de la cobertura, podrían ahorrar hasta \$3 mil 575 por cada dosis.

La baja en las tasas es resultado de la Ley de Reducción de la Inflación, que penaliza a las corporaciones farmacéuticas que suban los precios más rápidamente que la inflación. Los pagos de las multas serán depositados en el Fondo Fiduciario de Medicare.

La Ley de Reducción de la Inflación ya ha [generado](#) previamente ahorros considerables para Medicare, al permitir que Medicare negocie precios más bajos y al poner un límite anual de 2 mil dólares a los desembolsos personales para medicamentos, así como el tope de \$35.00 al mes

para las contribuciones de insulina, y al ampliar la admisibilidad al programa Extra Help de subsidio de Medicare a la gente de bajos ingresos.

“Esta medida es simplemente otra forma más del gobierno de **Biden** para proporcionar a los ancianos precios más bajos para los medicamentos y una atención médica económica —señaló **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Mientras tanto, el 80% de los republicanos en la Cámara de Representantes dio a conocer la

Medicare Prescription Drug Inflation Rebate Program

Reduced coinsurance for Medicare Part B drugs with savings up to \$3575 for some people per average dose, depending on their coverage.

Programa de Medicare de descuentos por inflación para medicamentos

Una reducción a la contribución de seguro para medicinas bajo la Parte B de Medicare, con ahorros de hasta \$3 mil 575 por dosis promedio para algunas personas, dependiendo de su cobertura.

semana pasada una propuesta presupuestal que, en los hechos, derogaría la Ley de Atención Médica a Precio Accesible, aumentaría la edad para poder jubilarse, y haría recortes al Seguro Social y a Medicare”.

Senador en puesto clave insta al servicio de correos a suspender reformas

El senador demócrata **Gary Peters** (Michigan), quien preside el comité que supervisa los asuntos del Servicio Postal en el Congreso, [criticó](#) en una carta reciente los controvertidos cambios que

han entrado en vigor por disposición del director general de Correos, **Louis DeJoy**, y conminó a la dirección a ponerles una pausa.

Los cambios forman parte del plan de 10 años de “Entrega por los Estados Unidos” de **DeJoy**, quien alega que hará más eficiente a la agencia. Pero, mientras aumentan los precios de las estampillas y de los envíos de paquetes, se han desplomado los índices de entregas a tiempo. Un estudio reciente de la industria confirmó que los aumentos de precios rutinarios implementados desde diciembre de 2020 han sido contraproducentes, pues han hecho que sus principales clientes [se alejen](#).



“Los ancianos dependen del servicio USPS para la entrega a domicilio de una correspondencia crucial, tal como medicinas que les salvan la vida —manifestó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Hacen bien los legisladores al exigir que la agencia brinde un servicio puntual para estas entregas de crucial importancia”.

El Servicio Postal reconoció que la reforma ha tendido a producir un servicio de menor calidad, en lugar de aumentar la eficiencia, y concedió que varias regiones en

las que se puso a prueba el inicio de las reformas han alcanzado un “nivel inaceptable de servicio”.

Abril es el [mes de concientización sobre Medicaid](#)

El programa Medicaid brinda atención médica a 93.4 millones de estadounidenses con ingresos limitados. Esto incluye a 42 millones de niños que están asegurados a través del CHIP (Programa de Seguro Médico Infantil); 33.9 millones de adultos, 4.8 millones de discapacitados y 7.2 millones de ancianos. Medicaid es el más grande contribuyente monetario de atención a largo plazo.

La Ley de Atención Médica a Precio Accesible proporcionó incentivos para ampliar a Medicaid, de modo que dé seguro a más estadounidenses, pero [10 gubernaturas](#) estatales optaron por quedarse fuera, lo que dejó sin cobertura a millones de personas que serían admisibles si hubieran vivido en otros estados.

“Medicaid es el principal financiamiento del cuidado a largo plazo y de enfermería en este país, con lo que ayuda a millones de pacientes vulnerables a obtener la atención que necesitan —explicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. La Alianza continuará luchando por los diez estados que se mantienen fuera, a fin de expandir a Medicaid y asegurar que el programa esté disponible para los ancianos que lo necesitan”.

El peso de conseguir atención médica puede dejar exhaustos a los pacientes de edad avanzada

Por Judith Graham, para *KFF Health News*.

En enero, Susanne Gilliam, a sus 67 años, iba caminando por el pasillo de entrada para recoger su correo, cuando se resbaló y se cayó sobre una superficie de hielo negro.

El dolor le atravesó su rodilla y tobillo izquierdos. Con dificultades se regresó a su casa, tras llamarle a su esposo para que fuera.

Y entonces comenzó el ir y venir que tanta gente enfrenta cuando interactúa con el descoordinado sistema de atención médica de Estados Unidos.

El cirujano ortopédico de Gilliam, quien ya había tratado problemas previos con su rodilla izquierda, la vio esa tarde, pero le dijo: “No me encargo de tobillos”.

Le recomendó a un especialista en tobillos, quien ordenó un nuevo conjunto de radiografías y una resonancia magnética. Por conveniencia, Gilliam pidió hacerse esos análisis en un hospital cerca de su casa en Sudbury, Massachusetts. Pero, cuando llamó para pedir una cita, el hospital no tenía la orden del médico. Ésta sólo llegó después de varias llamadas más.

La coordinación de la atención que necesita para recuperarse, incluida la fisioterapia, se convirtió en un trabajo de medio tiempo para Gilliam. (Los terapeutas trabajan solo en una parte del cuerpo por sesión, por lo que ha necesitado visitas diferentes, por separado, para su rodilla y su tobillo, varias veces a la semana).

“La carga de organizar todo lo que necesito es enorme —me dijo Gilliam—. Te deja con una sensación de agotamiento físico y mental”.

Lo mucho que cuesta el sistema de atención médica estadounidense es, en algunos aspectos, el precio de un progreso extraordinario en medicina. Pero también es prueba de lo mal que se ajusta a las capacidades de los adultos de edad avanzada y a las demandas del sistema de atención médica.

Puede leer más [aquí](#).

[Versión impresa](#)

[Reenviar a un amigo](#)

Gracias por leer. Todos los días, estamos luchando por bajar los precios de los medicamentos y por proteger las coberturas ganadas salarialmente por los jubilados, así como su atención médica. Pero no podemos lograrlo sin su ayuda. Por favor, apoye nuestro trabajo haciendo una donación en los enlaces a continuación.

Si ha guardado su información de pago con ActBlue Express, su donación se transmitirá inmediatamente:

Alerta Semanal

1 de abril de 2024

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias

Donación express: \$5.00

Donación express: \$15.00

**Donación express:
\$25.00**

**Donación express:
\$50.00**

**Donación express:
\$100.00**

**Donación de otra
cantidad**

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias